

『さっぽろエコピープルの会』を設立

日本技術士会北海道支部 事務局

1. はじめに

北海道洞爺湖サミットを契機にスタートした、札幌商工会議所の『ECO宣言』事業に、北海道支部も参加し、人づくりを目的に「eco検定100人合格」の宣言を行いました。

平成20年度の結果は、みごとに「57名」が合格し「エコピープル」が誕生しています。

去る7月のeco検定試験を受検した皆様の感想は、いかがでしたでしょうか。早速ですが、チャレンジした技術士の皆様からの朗報を待っています。

2. エコピープルの活動の場づくり

環境に対する幅広い知識を持ち、社会の中で率先して環境問題に取り組む「人づくり」そして環境と経済を両立させた「持続可能な社会」を目指すため、「環境社会検定（eco検定）」が行われています。

回を重ねるごとに、合格者が増え、第5回検定（平成20年12月実施）までの札幌での合格者累計は1,050名に達しました。

そこで、札幌商工会議所から大島前支部長に、「エコピープルの活動の場づくり」に向けての相談があり、「技術士こそが、エコピープルの活動をマネジメントするエコリーダーに適任である」との考えから、活動内容の企画・発足に向けての準備に、支部事務局も協力してきました。

3. さっぽろエコピープルの会

エコピープル同士の交流を図ることにより、地域での人的ネットワークを構築する。各種活動を通じてスキルアップを図り、地域社会の持続的発展のために先導的な役割を担う。これを目的として「さっぽろエコピープルの会」（札幌商工会議所内に事務局）が設立されました。

7月に入会を呼びかけたところ155名（技術士24

名）の入会申込みがあり、7月27日には、エコピープルの会の設立を記念して、菅井貴子さんを講師に招き、設立記念講演会を開催しました。

終了後には、エコピープルの会員同士の交流を深める「交流会」を開催し、60名（技術士5名）の参加者らは、環境に対する取り組みなど情報交換を行いました。



講演を行った菅井さん（NHK 気象キャスター）

4. おわりに

技術士のエコピープルの皆様、まだ入会されていない方、また7月の試験で新たにエコピープルになった方、是非「さっぽろエコピープルの会」に入会して、一緒に市民目線で環境活動をしてみませんか。

問い合わせ先は、
<http://www.e-dgic.net/eco/index.php/ecopeople.html> を参照して下さい。

次回の試験はまだまだ先ですが、12月20日（日）です。詳しくは <http://www.kentei.org/eco/>

どうぞ皆様、技術士の力を発揮して「eco検定」へのチャレンジをお願いします。（文責：植村）